
資料２ 

今後の検討委員会の進め方について 

 

１．検討委員会の設置目的 

  学校教育環境調査アンケートを実施した結果、「今後さらに少子高齢化が進行する中、越

前町として適正な学級数や児童・生徒数について検討をしていくべきだと思いますか」の

問に対して、将来的な検討を含め、９割を超える人々が検討は必要であるとの回答になっ

たことから、学校教育環境調査検討委員会を立ち上げ、越前町立小中学校の教育環境の整

備及び学校教育の充実を目的として、学校の適正規模、適正配置等について検討します。 

 

２．検討委員会の検討事項 

 （１）学校の適正規模について 

・１校当たりの標準学級数 

・１学級当たりの標準人数 

（２）学校の適正配置について 

・児童生徒にとって望ましい学校の配置 

・配慮すべき事項 

 

３．検討委員会の開催日程（案） 
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２回 ４回 

協議 

内容等 

 ・学校教育環境調査アンケートの説明 

 ・検討委員会の進め方について 

 ・有識者による講演（他市町の適正配置・適正規模の状況など） 

 ・小学校の現状と課題について 

 ・小学校長による小規模校・大規模校のメリット・デメリット 

 ・中学校の現状と課題について 

 ・中学校長による小規模校・大規模校のメリット・デメリット 

 ・越前町における学校適正規模および配置について 

・提言（案）の検討 

 ※必要に応じ町内学校校舎見学 

 


